

La introducción de resultados científicos historiográficos de historia local: una contribución a la formación profesional pedagógica

Rosa Díaz Guzmán
Julia Vega Fernández

Universidad de Matanzas
Universidad de Matanzas

La introducción de resultados científicos supone necesariamente el logro de impactos positivos que contribuyan a la formación integral del profesional de la educación en Matanzas. En particular, la articulación de la introducción de resultados científicos pedagógicos e historiográficos permite elevar el nivel de los conocimientos, las habilidades y hábitos de los estudiantes, pero también aprenden a actuar en correspondencia con las exigencias sociales. Deriva entonces que en la formación del profesional de la educación debe integrarse la historia local a los procesos pedagógicos y didácticos universitarios, para intervenir en la formación integral y favorecer las transformaciones que la sociedad necesita.

Referencias

1. Cuba. Lineamientos de la política económica y social (2011). PCC. VI Congreso: Lineamientos Económicos.
2. Padrón Ramos, M. (2010). La historia de la educación matancera escolarizada durante la Colonia en el proceso de enseñanza-aprendizaje de la Historia de Cuba: una metodología para su inserción en la formación del profesor integral de Preuniversitario en Humanidades (Tesis en opción al grado científico de doctor en Ciencias Pedagógicas) Universidad de Ciencias Pedagógicas, Matanzas.
3. Pereira Blanco, M. J. (2016). Energy regulation in the colombian legal system: the role of environmental and energy authorities in the context of renewable energy. *Journal Advocatus*, (26), 77-91. Retrieved from <http://ojsinvestigacion.unilibrebaq.edu.co/ojsinvestigacion/index.php/advocatus/article/view/665>
4. Santana Lantigua, A. E. (2007). Estrategia para contribuir a la capacitación de los directivos de los centros de referencia del municipio de Matanzas, en el proceso de introducción de los resultados de la investigación educacional. -73 h.- 2007. (Tesis en opción al título de Máster en Investigación Educativa). ISP Juan Marinello, Matanzas.
5. Educativa). ISP Juan Marinello, Matanzas.